

Der Verein **Children Welfare Association Schweiz** mit Sitz in Riehen BS ist seit 2008 als gemeinnützig anerkannt und unterstützt das CWA Kinderheim in Pokhara, Nepal.

Im CWA Kinderheim leben derzeit 29 Kinder im Alter von 5 bis 20 Jahren unter einem Dach zusammen und geniessen Zuwendung und Betreuung in einer geborgenen, familiären Atmosphäre. Es sind Waisen, Halbweisen und ausgesetzte Kinder, die aus ärmsten familiären Verhältnissen stammen.

Das CWA Kinderheim wird jährlich von Vorstandsmitgliedern aus der Schweiz besucht. Neben Schulungen der Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern sowie kreatives Arbeiten mit den Kindern wird auch regelmässig die Buchhaltung überprüft. So wird sichergestellt, dass 100 % der Spenden aus der Schweiz ausschliesslich zum Wohl der bedürftigen Kinder verwendet wird.



Die CWA Kinder mit dem Namaste-Gruss

[www.kinderheim-nepal.ch](http://www.kinderheim-nepal.ch)